

BASES SORTEO DE 10 EJEMPLARES “LOS ABOGADOS QUE CAMBIARON ESPAÑA”

1. OBJETIVO Y CONDICIONES DEL SORTEO

El Consejo General de la Abogacía Española sorteará 10 ejemplares del libro “*Los abogados que cambiaron España*” (Fernando Jáuregui. Ed. Almuzara, 2019) entre quienes se den de alta en la Biblioteca Digital de la Abogacía en el periodo comprendido entre el 1 de julio y el 1 de septiembre de 2019 (ambos incluidos). Para ello, tras completar el alta en la misma, deberán enviar un correo electrónico expresando su intención de participar en el sorteo a la siguiente dirección: sorteos.biblioteca@abogacia.es

En el correo electrónico se deberá señalar el nombre y apellidos y la dirección de correo electrónico en la que, en el caso de resultar ganador o ganadora, se desea que el Consejo General comunique el resultado.

2. PREMIO

Entre las personas que cumplan las condiciones descritas en el apartado 1, se sortearán diez ejemplares del libro “*Los abogados que cambiaron España*”, escrito por Fernando Jáuregui y editado por la Editorial Almuzara. Además, habrá una lista de reserva de cinco personas.

El premio no podrá ser cambiado por ningún otro título ni por su valor económico.

Los ganadores del sorteo serán contactados en el correo electrónico que señalaron al inscribirse y dispondrán de quince días naturales para aceptar el premio. Si en estos quince días, alguno de los ganadores no aceptara expresamente el premio, la organización contactará, por orden, con las personas que aparecen en la lista de reserva.

3. SORTEO

El sorteo se realizará el viernes 6 de septiembre de 2019 entre quienes cumplan los requisitos para participar.

Los ganadores del sorteo serán elegidos de forma aleatoria entre quienes cumplan los requisitos para participar.

4. ENTREGA DE LOS PREMIOS

El Consejo General correrá con los gastos de envío del premio, que se realizará en el domicilio que se indique al realizarse la comunicación de haber sido una de las diez personas ganadoras.

5. PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Le comunicamos que los datos recabados serán objeto de tratamiento y de conformidad con en el artículo 13 del Reglamento General de Protección de datos (Reglamento 2016/679 de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos) y del Art 11 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, le informamos de lo siguiente:

Responsable: Consejo General de la Abogacía Española, Paseo de Recoletos, 13, 28004 Madrid. informacion@abogacia.es

Finalidad: Gestión y control de los datos de personas físicas suscritas para realizar un sorteo de 10 ejemplares de la obra “Los abogados que cambiaron España”.

Derechos: El interesado podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión, limitación, oposición o en su caso la solicitud de portabilidad de sus datos ante el mencionado Responsable y en la dirección indicada. Para ello podrá dirigirse ante el Responsable por correo postal, acompañando a su solicitud una copia de DNI, o enviando un correo electrónico que incluya firma electrónica, con el objeto de acreditar su identidad a informacion@abogacia.es.

Más información: <https://www.abogacia.es/privacidad/> y <https://biblioteca.abogacia.es/Web/Page? =privacy>